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REQUERIMENTO Nº 792/2013
 

Requer  informação  quanto  à 
possibilidade  de  executar  a 
construção  de  uma  ponte  para 
interligar  a  Estrada  do  Barreirinho 
com  a  Estrada  que  liga  a  Areia 
Branca.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores,

CONSIDERANDO  que  nesta  região  tem  um  grande  fluxo  de 
veículos utilizados para o escoamento da cana de açúcar.

CONSIDERANDO que esses veículos são obrigados a trafegar 
dentro da área urbana prejudicando a malha asfáltica e o transito.

CONSIDERANDO  que  os  bairros  mais  prejudicados  são: 
Inocoop, Santa Rita, São Francisco I e II, Vista Alegre, Eldorado e Vila Sartori.

CONSIDERANDO que com a construção dessa ponte o transito 
desses  veículos  seriam  desviados  próximo  ao  Cemitério  dos  Americanos, 
Parque das Aguas saindo na Estrada da Areia Branca, próximo a propriedade 
da Família Saqueto e em seguida pegando a SP 306, saindo por completo de 
dentro da área urbana do município.

CONSIDERANDO que no início do ano fui com o prefeito ate o 
local onde ele gostou da ideia e demostrou interesse no projeto sugerido.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1- Foi feito algum projeto com relação a este itinerário?
2- Em caso positivo como se encontra?
3- Realmente  há  interesse  do  prefeito  em  atender  as 

reivindicações da população apontada por este vereador?
4- Em caso positivo existe algum prazo para execução?
5- Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de julho de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador/ Vice Presidente-


